

NEUVIÈME ANNIVERSAIRE
DU
SACRE DE MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

Mercredi, 8 août, sera le neuvième anniversaire de la consécration épiscopale de Mgr l'archevêque de Montréal.

A cette occasion il y aura à la cathédrale, à 9.30 heures, messe pontificale. Les prêtres, les membres des communautés religieuses et les fidèles sont instamment priés d'y assister.

Le dîner pour le clergé se prendra à l'archevêché après l'office.

Communication officielle.

L'ŒUVRE DE L'ALCOOLISME

LES journaux du lundi, 30 juillet, étalaient à nos yeux tous les détails de deux horribles assassinats et de deux suicides causés par l'alcool.

Nous persistons à le redire, ces récits *complaisants* font un grand mal. Cinq ou six lignes suffiraient à renseigner suffisamment les lecteurs, et ne laisseraient pas dans les imaginations des souvenirs morbides. Cela est aussi indiscutable que le mal même de l'alcool : les moralistes, les médecins, les magistrats et les pasteurs des âmes sont d'accord pour le soutenir.

Mais nous n'insistons pas aujourd'hui là-dessus.

Au lieu de récriminer, il nous plaît, au contraire, de reproduire de la *Patrie* et de la *Presse* deux articles saisissants, et que nous croyons capables de faire une heureuse impression dans les esprits.

* * *

Voici d'abord ce que dit la *Patrie* :

Les lugubres tragédies dont les journaux racontent aujourd'hui les détails affligeants ont eu l'alcoolisme pour cause première.